Содержание/Contents

Комментарии

4 Е.А. Останина

Банкротство гаранта и обязанности принципала

Комментарий к определениям Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 03.12.2018 № 305-ЭС18-11743 и от 20.03.2019 № 304-ЭС18-20504

12 А.В. Саркисян

Обращение взыскания на единственное жилье при банкротстве: поиск баланса ценностей

Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 29.11.2018 № 305-ЭС18-15724

Дайджесты

- 21 Обзор правовых позиций Верховного Суда РФ по вопросам частного права за май 2019 г.
- 30 Обзор правовых позиций Верховного Суда РФ по вопросам процессуального права за апрель — май 2019 г.
- 33 Обзор судебной практики Верховного Суда РФ по налоговым спорам за апрель — май 2019 г.

Свободная трибуна

36 А.В. Егоров

Сальдирование и зачет: соотношение понятий для целей оспаривания при банкротстве

66 С.Л. Будылин

Убийца — дворецкий?

Теория свидетельств для юристов

130 К.П. Саврыга

Агентская проблема в российском корпоративном секторе: сверхконцентрация, конгломераты и государственный контроль (часть 2)

163 Д.В. Ильин

Доктрина корпоративных возможностей как экономически эффективный способ разрешения конфликта с топ-менеджером

Обзор практики

202 А.Ю. Ноздрачева

Обзор судебной практики по вопросу соотношения института прощения долга со смежными правовыми конструкциями

Loaded: 19-11-2025 PMt 22:33:11

Case Notes

4 Elena Ostanina

Guarantor's Bankruptcy and Principal's Obligations

Case Comment on the Judgments of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 305-9C18-11743, 3 December 2018, and No. 304-9C18-20504, 20 March 2019

12 Arutiun Sarkisian

Foreclosure on a Sole Residence in Bankruptcy:

The Search for a Balance of Values

Case Comment on the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 305-9C18-15724, 29 November 2018

Digests

- 21 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for May 2019
- 30 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure for April — May 2019
- 33 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Tax Law for April — May 2019

Articles

36 Andrey Egorov

Netting and Setting Off: Correlation of Concepts for Challenging Transactions in Bankruptcy

66 Sergey Budylin

Did the Butler Do It? Theory of Evidence for Lawyers

130 Konstantin Savryga

Agency Problem in Russian Corporate Sector: Superconcentration, Conglomerates and State Control (Part II)

163 Dmitry Ilin

Corporate Opportunity Doctrine as a Cost-Effective Way to Resolve a Conflict with a Top Manager

Court Practice Review

202 Anastasiya Nozdracheva

Review of Judicial Practice on the Correlation of the Institution of Debt Forgiveness with Related Statutory Concepts

Loaded: 19-11-2025 PMt 22:33:11